

葉隠塾長日記

七月二十四日から四日間、東京ビックサイトに「MF-TOKYO」が行われ、たくさんの鍛造会社様、設備メーカー様と一緒に出席して参りました。過去二回と比べて、一番盛況だったのではないかと思います。ご来場していただきました皆様、ありがとうございます。

さて、これと並行して台場のホテルにて「アジアフォージ代表者会議」が行われ、私は国際交流委員としてお手伝いしてきました。テーブルには各国の国旗が飾ってあったのですが、会議開始直前にある国の代表者から「アソコの旗があると写真が撮れない」とのクレームがあり、撤去することに。波乱の予感がしましたが、会議は滞りなく進行し、その後歓迎会が行われました。私はなぜか各国代表者が全員集まったテーブルに座ることになってしまいましたので大変緊張し、また気を遣っていたせいで、せっかくの料理を味わう余裕がありませんでした。ですが皆さんお酒が入ってききましたら和やかになっていき、次第に乾杯（一気飲み）の連続へ・・・しかもワインでしたので、かなり酔ってフラフラになってしまいました。そのお陰で楽しく過ごすことができました。今回のアジアフォージは台湾で開催されますが、今から楽しみです。成長著しいアジアの国々と交流すること無しに、日本の自動車産業の未来はありませんので、この縁を大切に、生かしていきたいと思えます。

三浦光広

葉隠塾日々想々

佐藤正二（さとう しやうじ） 青木文生（あおき ふみお）

「MF-TOKYO 2013」ではたくさんの方々にブースに来て頂き、誠にありがとうございます。お陰様で毎年雨のイメージのあるこの花火大会ですが、今年は何とか天気ももってくれて、最後まで楽しく見ることができました。視界に収まりきららない大きな花火に、毎年感動させられます。

水野晶教（みずの あきのり）

さて、今年はまだ暑い日が続くと思われませんが、熱中症には十分気を付けてこの夏を乗り切りましょう。

彦坂 訓（ひこさか ことる）

最近「毎日がハードだなあ」と感じます。通勤は往復一時間、残業は毎日三時間、ジョギングが約20分、犬の散歩が一日三回、犬二匹のブラッシング等の世話が約30分・・・そうです、よく考えてみると、犬に費やす時間が一日に二時間くらいかかっています。休日も愛犬に関することばかりで、まさに犬中心の生活を送っています・・・が、実は結構充実しています。

原田貴史（はらだ たかふみ）

7月24日から27日まで、「MF-TOKYO 2013」に参加させてもらいました。たくさんの方にお会いすることができ、本当にいい経験をさせてもらいました。この経験を生かせるように、これから頑張っていきたいと思えます。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願ひします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：41名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作（ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他）
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.com>